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★東山荘講堂
★18：00点鐘
★ガバナー公式訪問
　ガバナー　安間みち子様
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●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／働き方改革
　　　　　　　可視経営協会代表　石橋博史様

国際ロータリー第2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

週報
御殿場ロータリークラブ

第2572回　例会プログラム

会　員　慶　事

●会員誕生日／８月３日　鈴木善明君
　　　　　　　８月７日　齋藤   保君
●夫人誕生日／８月５日　臼井良太君　ご夫人　芳恵様

勝 又 博 文

会 長 挨 拶

　今日は、今年度第2620地区静岡
第２グループのガバナー補佐　田中祐様と同事務局の
近藤洋平様が年度当初クラブ訪問にいらしていただい
ております。一年間よろしくお願い申し上げます。
　今、御殿場地域ではお盆を迎えております。一般に旧
暦の７月15日中心に行われる先祖供養の法会ですが、
養蚕が盛んだった北駿一帯は変則的です。田畑の耕作も
全て終わり、夏秋蚕と晩秋蚕の間の養蚕の合間に当たり
農家にとっては都合の良い日取りであることから、話合
いにより、７月23日から26日までと変更し、「ミクリヤ
盆」と称して、盆行事を行う慣行が定着しました。
　お盆の正式名称は、盂蘭盆会（うらぼんえ）または盂
蘭盆（うらぼん）といいます。この名称は、「盂蘭盆経
（うらぼんきょう）」というお経が由来であるとされて
います。サンスクリット語で「逆さ吊りの苦しみ」を意
味する「ウラバンナ」からきているといわれています。
ペルシャ語で霊魂を意味する「ウラヴァン」が由来だと
いう説もあります。
　このお経のもととなるエピソードがあります。釈迦の
弟子である目連（もくれん）は神通力で亡き母が地獄で
逆さ吊りの刑をうけていることを知ります。なんとかし

て母を救済できないかと思い、釈迦に教えを乞いまし
た。そこで釈迦は「旧暦の７月15日（現在の８月中旬
ごろ）に多くの高僧を心から供養すれば、三途の苦し
みから救えるでしょう」と伝えます。そして目連はそ
のとおりに実践したところ、母親が無事往生すること
ができた、というものです。
　このお経が日本に伝わり、旧暦の７月15日に、先祖
の恩に感謝して、お墓参りや迎え火などのお盆の行事
がはじまったといわれています。
　盆とは文字どおり、供物を置くための容器を意味す
るため、供物を供え祀られる精霊の呼称となって、盂
蘭盆と混同されて合わさったものともいわれています。
　また、盆踊りも行われますが、本来はお盆に帰って
きた先祖を供養するための念仏踊りです。平安時代に
空也上人によって始められ、鎌倉時代の一遍上人に
よって全国に広められた念仏を唱えながら踊る念仏踊
りがルーツであると考えられています。ご先祖様があ
の世に帰る最後の15日の夜を盛大にもてなそうという
行事です。
　お盆で、何より重要なのは、先祖の霊を供養すると
いう気持ちです。迎え火や送り火などの形式を実施で
きずとも、お墓参りをするだけでも意味
のあることです。年に一度ご先祖様に感
謝する機会として、今一度お盆の過ごし
方について考えてみていただきたいと思
います。
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　本年度安間ガバナーの下で静岡第２グループのガバ
ナー補佐を務めさせていただきます田中祐と申します。
出身は富士山吉原ＲＣです。ロータリー歴は20年でご
ざいます。
　今年度ＲＩの方針を説明します。マーク・ダニエル・
マローニーＲＩ会長のテーマは、
「ＲＯＴＡＲＹ　ＣＯＮＮＥＣＴＳ　ＴＨＥ　ＷＯＲＬＤ
（ロータリーは世界をつなぐ）」
　ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く、寛大
な人々が手を取り合い、行動を起こすためのつながり
を築いて参りましょう。
　現在のＲＩの基本的考えは「ロータリーの戦略計
画」に基づいています。最新のものは2017年制定のも

田 中 　 祐 様

2019-2020年度
静岡第２グループ
ガバナー補佐

ので、「ビジョン声明」と言う形で、Ｒ財団とＲＩ理事
会によって定められました。今期の安間ガバナーも先
程の「戦略計画」に沿った方針を掲げられておられま
す。これについてはガバナー公式訪問時に詳しくお話
があろうかと存じます。
　ところで、これ等には「職業奉仕」とか「奉仕の理
念」と言う、お馴染みの言葉には触れられておりませ
ん。また、最近の規定審議会での改正点を見ますと、
前回の例会回数の緩和に続き、メークアップや職業分
類の緩和など、日本の多くのロータリアンが信奉する
価値観と乖離が生じている様です。
　皆様におかれましては日本のロータリーが過渡期に
来ている事に認識をお持ちいただき、ＲＩや地区の方
針と、クラブのあり方を見直し、各クラブの中でＲＩ
の戦略とどう整合性を付けるかをよく話し合って頂き
たいと思います。安間ガバナーも各クラブにおいては、
中長期的なビジョンを検討する委員会を是非立ち上げ
てほしいと仰っておられます。幸い先程勝又会長より
「ビジョンチーム」を立ち上げたとお聞きいたしまし
た。さすが、名門御殿場クラブと感服した次第です。
従来の慣習に捉われず、かつ会員が納得するクラブの
あり方を創造していただく事にご期待を申し上げます。

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

56名 49名 45名 91.84％ 100％
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7/25の出席報告

梶原一正君・勝又　厚君・芹澤正明君 
山口幸男君 

7/11のメーキャップ

７月１日

７月17日

北海道Ｅクラブ

大阪Ｅクラブ

長谷川雅也君

豊山　　篤君
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ガバナー補佐挨拶

第1回
クラブ協議会


